

## Grundschul Kinder bringen Licht ins Seniorenheim



**Viechtach.** Die Geschichte des Heiligen Sankt Martin hat die Kinder der Klasse 1b der Grundschule Viechtach auf die Idee gebracht, Licht in den Alltag von Altenheimbewohnern zu bringen. Aus Gesprächen mit ihrer Klassenleiterin

Ursula Pangerl ist den Erstklässlern bewusst geworden, dass die alten Menschen, die in Pflegeheimen wohnen, während der schwierigen Corona-Zeit oft sehr einsam sind. Besuche von Angehörigen sind sehr eingeschränkt und manches Mal gar nicht, oder nur mit sehr großen Vorsichtsmaßnahmen möglich. Deshalb wollten die Kinder ein Licht im Alltag verschenken und damit den Heimbewohnern eine kleine Freude machen. Jedes Kind durfte zwei Teelicht-Banderolen mit Sankt Martins-Motiven basteln und ausmalen. Eines zum selber behalten und eines zum Teilen mit anderen. Lehrerin **Ursula Pangerl** (Zweite von links) brachte die kleinen Kunstwerke im Elisabethenheim vorbei, worüber sich Heimbeirätin **Barbara Sixt** (von links), Heimleiter **Markus Quappik** und Pflegedienstleiterin **Michaela Jäckel** sehr freuten. Die Banderolen wurden zusammen mit LED-Lichtern an die Heimsenioren von den Betreuungskräften verteilt.

– eds/Fotos: Pangerl

13.11.2020